

# *L'OCLAE salue l'initiative de dédier à Fidel Castro le Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Heidi Villuendas, présidente de l'OCLAE, l'Organisation continentale latino-américaine et caribéenne des Étudiants, a salué l'initiative du Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants de rendre hommage à Fidel Castro et à Ernesto Che Guevara.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Bogota, Heidi Villuendas, a souligné que le leader historique de la Révolution cubaine a beaucoup fait pour le développement des jeunes et des étudiants, non seulement de Cuba, mais encore de l'Amérique Latine et du reste du monde.

Heidi Villuendas venait de prendre part à Bogota à une réunion régionale de l'OCLAE.

Elle a indiqué que cette rencontre a apporté son soutien à l'initiative avancée par le secrétariat général de l'OCLAE, au mois de mars, en Argentine, pour l'organisation de caravanes de jeunes sur les lieux liés à

l'assassinat du Che en Bolivie.



**Radio Habana Cuba**